

Fecha <b>27.02.2023</b>	Sección <b>Nacional</b>	Página <b>6</b>
----------------------------	----------------------------	--------------------

## Detonará NL la exportación de ajo del Sur del Estado

Monterrey, NL.- Para seguir incrementando los ingresos de las familias del campo y con ello, su calidad de vida, el Gobierno de Nuevo León puso la mira en la exportación del ajo que se produce en el sur de la entidad, informó Marco González, Secretario de Desarrollo Regional y Agropecuario del Estado.

“El Gobierno de Samuel García le va a apostar a ustedes”, expresó González, en un encuentro con los integrantes de la Sociedad Cooperativa de Productores de Ajo, de esta comunidad del sur de la entidad, mejor conocida como La Chona.

“¿Por qué le tiramos a la exportación? Pues

porque ahí pagan más. Entonces la meta que tenemos es lograr que ustedes exporten. En Estados Unidos no saben la cantidad de dólares que pagan por el ajo y en Canadá también, es nada más encontrar el canal adecuado para poder llegar al otro lado”, añadió.

Esta meta de comercializar a mejores precios, en Estados Unidos y otros países, no parte de cero, pues el Gobierno del Nuevo León ha transformado estas 240 hectáreas de cultivos de ajo, en el corazón de un grupo de agroempresarios que, desde el arranque del proyecto, han visto elevar cada temporada sus ingresos.

